

Appel d'offres

Projet de remplacement des systèmes de CVCA

Centre Communautaire de Lavigne (CCL)

Étendue des travaux : Les travaux comprennent la fourniture et l'installation d'équipements neufs pour remplacer les quatre (4) appareils de chauffage, ventilation et climatisation (CVCA) au Centre Communautaire de Lavigne. Les travaux devront être terminés dès que possible, ou avant le 1^{er} décembre 2024.

Visite obligatoire : Les entrepreneurs intéressés doivent assister à une visite obligatoire du site avec un représentant du CCL avant de soumettre une offre. Veuillez envoyer un courriel à CCL@lavigneontario.ca pour planifier la visite obligatoire du site.

L'entrepreneur retenu devra fournir une preuve d'assurance satisfaisante au CCL, en nommant le CCL comme assuré additionnel. L'entrepreneur retenu devra également fournir au CCL un certificat de décharge de la CSPAAT (*WSIB*), avant le début des travaux. L'entrepreneur retenu devra conclure une entente avec le CCL pour les travaux.

Instructions relatives aux offres :

- Tous les entrepreneurs intéressés sont invités à soumettre une offre.
- Les offres doivent être soumises sur le papier à en-tête de l'entreprise dans une enveloppe scellée.
- Les offres doivent être déposées en personne au CCL entre 18 h 00 et 19 h 00 le mardi 15 octobre 2024.

Les offres seront ouvertes immédiatement après 19 h 00 le mardi 15 octobre 2024.

Les questions peuvent être envoyées par courriel à l'adresse suivante :
CCL@lavigneontario.ca.

Les offres reçues après 19 h 00 le mardi 15 octobre 2024 ne seront pas prises en considération.

Request for Bids HVAC Replacement Project

Lavigne Community Centre (CCL)

Scope of Work: The work involves the supply and installation of new equipment to replace all four (4) heating, ventilation and cooling (HVAC) units at the Lavigne Community Centre. The work will need to be completed as soon as possible, or before December 1, 2024.

Mandatory Site Visit: Interested contractors must attend a mandatory site visit with a CCL representative prior to submitting a bid. Please send an email to CCL@lavigneontario.ca to schedule the mandatory site visit.

The successful contractor will be asked to provide proof of insurance satisfactory to the CCL, naming the CCL as an additional insured. The successful contractor must also provide the CCL a WSIB Clearance Certificate before the commencement of work. The successful contractor will be required to enter into an agreement with the CCL for the work undertaken.

Bid Instructions:

- All interested contractors are invited to submit a bid.
- Bids must be submitted on company letterhead in a sealed envelope.
- Bids must be submitted in person at the CCL between the hours of 6:00 p.m. and 7:00 p.m. on Tuesday, October 15, 2024.

Bids will be opened immediately after 7:00 p.m. on Tuesday, October 15, 2024.

Questions may be sent by email to: CCL@lavigneontario.ca.

Bids received after 7:00 p.m. Tuesday, October 15, 2024 will not be considered.